

Siete conciertos y diversas actividades ocupan 'Gure agenda' de julio en Ermua

Destacan los conciertos como el de Hesian (día 27), aunque habrá también danza, teatro y actividades en euskera para todas las edades

A. LASUEN

ERMUA. El Departamento de Euskera del Ayuntamiento de Ermua ya ha publicado su agenda de actividades. Se trata de todo tipo de actos que se desarrollarán en euskera en el mes de julio. En esta agenda se incluyen actividades tanto organizadas a nivel municipal, desde el Departamento de Cultura, como las fomentadas por colectivos locales. También se aporta información de interés, como las ayudas para las asociaciones locales que gestionan actividades para promover el euskera. Las solicitudes para percibir estas subvenciones se deberán presentar en Abiapuntu. El plazo concluye el día 15.

La agenda cultural en euskera comienza con la actuación del grupo de sonidos mestizos Harresian zulo, que tendrá lugar el día 15 de julio en el parque Marqués de Valdespina. El concierto organizado por Komite Internazionalistak comenzará a las 22.30 horas.

Al día siguiente se contará con otro concierto de un grupo euskaldun. En esta ocasión le tocará el turno al grupo de pop-rock Lauroba. Esta música que trae a Ermua Euskal Birusa, se podrá escuchar también a partir de las 22.30 horas, en Valdespina.

El día 17 será el turno del festival de 'bertsolaritza' que se ofrecerá en Valdespina, a partir de las 22.30 horas. En este espectáculo, organizado por la Deba Bertso Eskola, estarán presentes Iñaki Aleman, Nerea Ibarzabal, Iñaki Viñaspre, Aiztol Barandiaran, Erika Lagoma y Eñaut Uruburu.



El grupo Hesian actuará en la plaza el día 27 de julio por la noche. **E. C.**

El día 18 también se contará con otro espectáculo en euskera. Se representará en Valdespina 'Klownstrofobia mendian'. Será a partir de las 22.30 horas. También habrá danza durante este mes. Así, el colectivo Txindurri ofrecerá una exhibición el sábado 20, a partir de las 19

horas, en la plaza Cardenal Orbe. El 'Larraintzantza' se bailará los días 25 y 26, a partir de las 20 horas, y el 27, a partir de las 19.15 horas, también en la plaza. Y para los más pequeños cabe destacar la verbena infantil que tendrá lugar el día 23, a partir de las 9 horas, en la plaza.

Una vez dentro del programa festivo de los días centrales de las fiestas locales de Santiago, hay que reseñar que el día 24 de julio se ofrecerá un concierto de Ficus Txalapartariak y Dientes de Luna, a partir de las 22 horas, en la plaza y el día 25 a la misma hora actuará el grupo Sha-keitan.

Brindis por el euskera

Uno de los actos simbólicos en apoyo al euskera es el brindis de compromiso en favor del euskera que se llevará a cabo el día 25, a partir de las 20.30 horas en la plaza. El día 26

actuará en Cardenal Orbe la banda de la Escuela de Música local, Albo-ka. Será a partir de las 13 horas.

La Gazte Asanblada ofrecerá una jornada de actividades, el día 26 (Gazte Eguna) en la zona de txonas de Santa Ana y el mismo día, a las 19 horas, actuarán en la plaza los payasos Patxin eta Potxin.

'Ermuan Kantuan' realizará su kalejira del mes el día 27 de julio, a partir de las 12.30 horas. Durante la misma jornada, aunque a partir de las 18 horas se bailará 'Larraintzantza' en la plaza, con Lotxo Taldea. Por último, a partir de las 22 horas, actuará en la plaza el grupo Hesian.

Durante todo el verano, incluido el mes de julio, se puede participar en el concurso de postales de verano que ofrecerá un fin de semana de agroturismo, 'chocolaterapia' para dos personas y una cena para dos, como premios.

Ermua continúa trabajando la I+D+i a través de la Red 'Innpulso'

A. LASUEN

ERMUA. Ermua continúa con su participación en la Red 'Innpulso', que la pasada semana celebró la elección del Consejo Rector en Barakaldo. Un total de 47 ciudades españolas, que cuentan con el distintivo 'Ciudad de la Ciencia y la Innovación', otorgado por el Gobierno de España, integran esta red. Su principal objetivo es potenciar la relación entre los ayuntamientos y el intercambio de ideas para la realización de proyectos de ciencia e innovación.

La permanencia en esta Red es de tres años, que es el período por el que se otorga el distintivo, y se renueva o no en función de las actuaciones implementadas por las ciudades en ese tiempo.

Formar parte de esta Red conlleva una serie de beneficios en el marco de las políticas de Investigación, Desarrollo e Innovación y de Desarrollo Local. Por ejemplo, se decide la ubicación de instalaciones científicas y tecnológicas de participación estatal o convertir los municipios en lugares preferentes para la celebración de congresos y eventos relacionados con innovación.

Nuevos modelos

En esta ocasión, en los dos próximos años, se constituirán tres grupos especializados para la realización de actividades concretas. Entre los objetivos de estos grupos estará el impulso a nuevos modelos de financiación innovadora para la realización de proyectos, el desarrollo de nuevas pymes innovadoras y la implantación de un Sistema para la Gestión Innovadora de un municipio.

Los ayuntamientos de Barakaldo y Móstoles presidirán el máximo órgano de ejecución de 'Innpulso'.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZTA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia 112	
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	010
Pegora	010
Ermua	943 176 322

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.

Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.
Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57, Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Zulueta (San Agustín, 5).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Aranburu (Avenida de Gipuzkoa, 46).

EIBAR-ERMUA

Noche: De 22.00 a 9.00 horas: Zulueta (San Agustín, 5. Eibar).

DEBA

Udalak auzokonposta bultzatuko du irailetik hondakinak murrizteko

ION FERNÁNDEZ

DEBA. Udalak hondakin prebentzioan lan egiten jarraitzen du eta gai honen inguruan kanpaina ezberdinak martxan jarri ditu. Telazko poltsen eta tuperren erabilera sustatzeko ekintzek harrera ona izan dute eta orain hondakin kopuru handi baten sorrera murrizteko duen beste ekimen bat jarriko du abian irailean. Etxeko hondakin organikoak konpost bihurtzeko erraztasunak emango ditu.

«Hondakin organikoak (jaki hondakinak) etxean sortzen diren hondakin kopuruaren %40 izatera heldu daitezke. Beraz, hauek bereiz-

teak eta konpostatzeak zabortegeira hondakin tona asko eramatea saihestuko du. Gainera kalitatezko ongarria lortuko dugu, material organikoaren zikloa osotuz», diote Udaleko arduradunek. Era berean, «igurumenak eta baita zure poltsikoak ere eskertuko dizute kanpaina honetan parte hartzeak, hurrengo urtean zerga obariak izango ditu eta», azpimarratzen dute.

Konpostatzeko, materia organikoak hezetasuna, oxigenoa eta temperaturaz gain, luraren kontaktua behar du. Beraz, berdegune baten jarri behar dira konpostagailuak edo konpost guneak. Horregatik,

deitzen zaio auzo konposta. Udalak dagoeneko posible izango diren lekuak begiratuta ditu gune horien kokapenarako Deban eta Itziarren. Orain, konpostagailuen tamaina aukeratu beharra dago. Eta hori parte hartuko duen jende kopuaren araberaz izango da.

Auzo konpostaketan parte hartu nahi dutenek izena eman dezakete, ahal bada uztailaren 6a baino lehen, konposta@deba.net helbide elektronikoan edo 943-192840 telefono zenbakian. Irailean auzo konposta egiteko ikastaro bat emango da eta hilaibete berean tresnak banatuko dira.



Los barrotes que separan el camino asfaltado de la zona verde en Casa Campo están rotos. :: ANDER SALEGI

Ven peligro en los barrotes que separan el camino de la zona verde de Casa Campo

DEBA. Casa Campo resulta siempre una zona agradable para pasear. Allí acuden muchos debarra para pasar un rato paseando y disfrutando del entorno. No obstante, vecinos como Juan Mari y Antonio consideran un peligro los travesaños que se unen con unos postes, de unos 50 metros incrustados en el suelo, y que sirven para separar el camino asfaltado de la zona verde, dado que se encuentran rotos y la

gente se los puede clavar.

«Los chavales desde hace tiempo se dedican a saltar sobre estos travesaños partiéndolos, de tal forma que quedan astillados, en punta y como si fueran lanzas, con el peligro que ello supone», indican. Ambos comentan que hace unos sábados «un niño que iba en bici se cayó al lado de uno de ellos, y no se clavó uno de estos travesaños de milagro».

Juan Mari y Antonio creen que la solución pasaría por retirar esos barrotes de Casa Campo. «Quisiéramos sugerir que se quitaran estos travesaños, tanto los que están partidos, la mayoría de ellos, como los que están enteros, que no durarán mucho, y que se dejen los postes, ya que éstos pueden delimitar la zona verde del camino asfaltado, evitando que los coches invadan la zona verde», concretan.

EN BREVE

Aitzuri abesbatza

Aitzuri Abesbatza comenzará el 4 de julio a preparar el concierto de verano. Por este motivo, anima a los excomponentes a unirse y a acudir a la sesión que tendrá lugar en la Escuela de Música, a las 21.00 horas.

Ostolaza liburutegia

Ostolaza Udal Liburutegiak, Astillerokalean, bere ordutegia aldatu du irailaren 6ra arte. Liburutegi orokorrak bere ateak irekiko ditu 9:00etatik 14:00ak arte eta haur liburutegia, berriz, 10:00etan hasiko da eta 13:00etan amaitutzat joko du bere lana.

Quintos del 69

Los quintos del 69 van a realizar el 20 de julio una cena en el restaurante Txomin. La cita comenzará a las 19.00 horas en el bar Zalburdi. Las personas que se animen a participar deberán ingresar los 40 euros antes del día 15 en la cuenta de Caixabank '69an jaioak'.

ONDARROA

La Antiguako Ama es tercera en la liga ARC-1 tras su gran actuación en Elantxobe

La plantilla no ha experimentado grandes cambios para esta temporada en la que esperan obtener buenos resultados

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. La embarcación senior Antiguako Ama, en Ondarroa, ya es tercera en la liga ARC-1, empatada con el cuarto Santurtzi, después de haber completado una gran actuación en Elantxobe, en la segunda cita de la temporada que volvió a ser ganada por Zierbena.

Los «galipos» se están mostrando los mejores en este arranque, superando por un par de traineras a Isuntza. En la segunda tanda bogó Ondarroa junto a Trintxerpe y que dieron cuartos y terceros, respectivamente. Ambas traineras mantuvieron una dura pugna hasta quedar incluso a 13 centésimas en la línea de llegada.

Lo importante es que Ondarroa asciende en la clasificación y consigue meterse en la tanda de honor, mientras que Santurtzi aguantó a duras penas en el cuarto lugar de la general -acabó sexto, al precisar 18 centésimas más que Zaurutz, que bogaba en la primera tanda, toda vez que en el estreno acabó undécimo-, con un punto sobre Trintxerpe.

Por su parte, la «Lekittarra» peleó en aguas de Elantxobe por llevarse su primera bandera de la temporada, pero por ahora sólo puedo escuchar al ganador, después de descolgarse más de la cuenta en el tercer largo.

ERMUA

Guía de temática gay en la biblioteca de Ermua

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Con motivo del pasado 28 de junio, Día del Orgullo Gay y Lésbico, la Biblioteca y la Casa de la mujer han editado una guía que recopila libros, tanto temáticos como de narrativa, películas, música y páginas web que abordan el tema de la diversidad sexual, con materiales para todas las edades.

El objetivo principal es dar a conocer estos materiales y orientar a quien esté interesado en la elección de los mismos, visibili-

Zierbena dominó la regata desde el primer largo, aunque sin poder quitarle el ojo de encima a Isuntza, que a pesar de perder terreno en los tres primeros largos, en la champa final apretó y obligó a su rival a no cejar hasta el último metro.

En esta regata, sorprendió la mala posición de Orio B, último, y a más de 24 segundos del penúltimo, Busturialdea-Elantxobe. Getaria, cuarta en la primera regata de Zierbena, fue a parar a la novena plaza.

Adelante en la tabla

Ya en la primera regata disputada, los hombres entrenados por Jon Lete se mantuvieron a un alto nivel y en esta segunda han confirmado que van a estar en las primeras posiciones. Este es el objetivo que se ha planteado la entidad rojilla. A su favor cuentan que casi no han visto alterada su plantilla. El baile de altas y bajas ha sido benévolo con la Antiguako Ama. La plantilla no ha experimentado grandes cambios.

En principio la plantilla de este año, según los aficionados, «es algo más fuerte», pero también los equipos han subido en calidad. Puede parecer también que ante un determinado rival, Ondarroa es mejor, pero los demás también compiten, con lo que hasta que no sucedan un mayor número de regatas no se sabrá el auténtico nivel. No obstante, la veterania ondarresa con varios remeros veteranos le da un punto a favor, así como su mismo mismo bloque y una experiencia mayor en la competición. Eso sí, se espera obtener buenos resultados.

zando la diversidad sexual entre los documentos de nuestra biblioteca y normalizar esta temática con un objetivo final, el de informar y formar a los y las usuarias para la erradicación de la homofobia.

Entre las organizaciones y asociaciones mencionadas en la guía se encuentran: EHGAM (Euskal Herriko gay-es askapenerako mugimendua) www.ehgam.org y ÉNFASIS (Servicio de atención y asistencia a gays y lesbianas) www.vitoria-gasteiz.org/enfasis.